Die Grundschule Dornheim läuft!!!



Liebe Eltern,

die Grundschule Dornheim wird sich auch dieses Jahr wieder an der Aktion "Zu Fuß zur Schule" beteiligen.

Bitte bringen Sie Ihr Kind deshalb am

Montag, den 18.09.2023 nicht mit dem Auto zur Schule und holen Sie es auch nicht mit dem Auto ab!

Die Nutzung eines Fahrrads oder Rollers ist natürlich erlaubt.

Wer hat etwas davon, wenn Kinder nicht mit dem Auto zur Schule gebracht werden?

Kinder, Eltern, Lehrkräfte und die Umwelt! Hier nur ein paar Gründe:

- Erst durch eigene Erfahrung lernen Kinder sich sicher im Straßenverkehr zu bewegen. Dies stärkt das Selbstvertrauen.
- Bewegung stärkt Abwehrkräfte, beugt Haltungsschäden und Übergewicht vor und fördert die Konzentrationsfähigkeit.
- Gemeinsam mit anderen Kindern zu gehen macht Spaß.
- Der Hol- und Bringverkehr gefährdet die Kinder, die teilweise im fließenden Verkehr schnell rausgelassen werden. Kinder, die zu Fuß oder mit dem Rad zur Schule kommen, geraten durch diesen Verkehr ebenfalls in Gefahr.

Der sichere Schulweg wird an diesem Tag in allen Klassen Thema einer Unterrichtsstunde sein.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung der Aktion!

Mit freundlichen Grüßen

M. Brush

Nadine Brenski

(Schulbeauftragte für Verkehrserziehung)